



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

No va auditorios en Tren Maya, Dos Bocas y AIFA

La Presidenta Claudia Sheinbaum decidió darle carpetazo a la petición o, exigencia del ex Presidente Ernesto Zedillo de un auditor externo sin colores partidistas para auditar las mega-obras sexenales del Tren Maya, Dos Bocas y AIFA.

Desde luego que sería una bomba que Sheinbaum aceptara, pues de antemano todo el mundo sabe que esas obras sexenales se duplicaron en el presupuesto inicial y difícilmente podrían convencer a la gerente que se actuó con transparencia.

En Palacio Nacional saben que el saliente López Obrador, dejó el país en crisis económica y con una inseguridad reprobable.

Esas tres obras, emblemáticas y que tanto presumió López Obrador y la 4T, crecieron en un sobrecosto de 673 mil millones de pesos, en un saldo que presentó México Evalúa.

Para que se de una idea de los costos que presentaba el entonces Presidente López Obrador y que engañaba al pueblo bueno y sabio que los corruptos eran la oposición y los perfumados conservadores, para el Tren maya comenzó con 197 mil millones.

A la mitad del sexenio, en plena pandemia, dijo que se incrementó un poquito más, a 242 mil millones y terminó, en el último año de su sexenio con una cifra de 544 mil millones de pesos.

Para el nuevo aeropuerto Felipe Ángeles, que, para su información obligaron a las aerolíneas el uso obligatorio de esa terminal, se presupuestó en 96 mil millones y se gastó 89 mil millones, hubo un ahorro.

Sin embargo, hay que sumar el costo de la cancelación del Nuevo Aeropuerto que construyó Peña Nieto, en una cifra de 146 mil millones de pesos.



López Obrador para tener viabilidad en esa terminal del AIFA, echó andar la marca Mexicana que rescató para hacerla exclusiva de vuelos al interior de la república exclusivamente en lugares o destinos que no llegaba otra aerolínea, vaya sin competencia, y sin alternativa a los usuarios.

Que decir de la refinería Dos Bocas que dejó muy mal sabor de boca la ahora gobernadora de Veracruz, Roció Nahle por el exceso de gasto y la fallida operación de producción.

Esa refinería tuvo un presupuesto de 211 mil millones y terminó con un costo de 398 mil millones de pesos, su operación supera escasa 50 por ciento.

Por eso Sheinbaum sin titubear decidió que dar carpetazo a Zedillo aunque la propuesta estaba lista también en el paquete para quitar el FOBAPROA que tanto le echan en cara. AMLO, endeudo siete veces más ese costo y no ahí nadie dice nada.

EJERCER ACCION PENAL CONTRA JUEZES QUE PROTEGEN A CABEZA DE VACA

El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez** acusó que hay jueces en Tamaulipas que han abusado de sus cargos para dar amparos y proteger al ex gobernador del PAN, Francisco Javier cabeza de Vaca.

En conferencia de prensa en la permanente del Senado, argumentó porque es la necesidad de las elecciones de jueces, magistrados y ministros.

Como un claro ejemplo citó al juez jubilado, Faustino Gutiérrez Pérez, juez séptimo de Distrito en Reynosa que tuvo muchas resoluciones para privilegiar «a un corrupto que es prófugo de la justicia Cabeza de Vaca».

Que este juez impuso, en su lugar a otro juez de nombre Juan Fernando Alvarado, el mismo que llegó para otorgar. a diestra y siniestra amparos al ex gobernador que le permitiera, con ello poder ser diputado federal, a pesar de la negativa del Tribunal electoral.

Bueno, Gutiérrez señaló que esos jueces federales, han resuelto asuntos para favorecer a personajes políticos a través de la corrupción.

y que ellos, los diputados en Morena, exigen acciones jurídicas y que sea la propia Judicatura que imponga acciones penales en contra de esos juzgadores.

El presidente de los Diputados, pidió, incluso la separación a estos juzgadores que y que les impida seguir ejerciendo asuntos que benefician, protejan al ex gobernador Cabeza de Vaca.

PROHIBIR CELULARES EN LA HORA DE VOTAR

Los líderes de la oposición, Alejandro Moreno del PRI y Jorge Romero, del PAN sin duda respaldarán la propuesta de eliminar el celular a la hora de votar para evitar que puedan traer y testigos y cobrar el voto.

Esa tarea esta utilizando Morena y sus aliados y fue puesta en marcha desde el 2018, con el testigo de la foto de la boleta con la x, recibiendoan su pago.

Si realmente quieren evitar la corrupción en la compra de votos, la pelota la tienen en el Congreso sus presidentes y líderes, Gerardo Fernández Noroña, Sergio Gutiérrez, Adán



Augusto y **Ricardo Morreal**, para hacer la reforma que prohíba el uso del celular a la hora de votar.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/no-va-auditorios-en-tren-maya-dos-bocas-y-aifa/>